



28.01.2020 13:52 CET

Team Bärenherz-Neujahrsfeier im Hotel INNSIDE Leipzig

Am 15. Januar kam das Bärenherz-Team mit Honorarkräften und externen Partnern im Hotel INNSIDE Leipzig zur traditionellen Neujahrsfeier zusammen. Es wurde für alle ein gelungener und unvergesslicher Abend.

Möglich machte die Neujahrsfeier der Bundesverband Kinderhospiz e.V., der die Finanzierung übernahm, herzlichen Dank dafür. Außerdem erhielten wir Unterstützung durch das INNSIDE Hotel Leipzig. Wir bedanken uns bärenherzlich bei der Geschäftsleitung für die wunderbare Location, ohne ihr Entgegenkommen hätten wir uns diese nicht leisten können. Unser besonderer Dank geht an DJ René Baatzsch, der kostenfrei für Bärenherz

auflegte. Er verstand es, das Bärenherz-Team bestens zu unterhalten. Seine Karaoke-Songauswahl wird uns noch lange in Erinnerung bleiben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de